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Protokollauszug 
öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Brand vom 06.12.2006 

 

 

Zu Ö 14 Verschiedenes 
 
 

 

Herr Liebenhoff von der CDU-BF würde gerne einen Besuchstermin in Komerich vereinbaren. 

 

Frau Reiber von BF Die Grünen hat auf dem Brander Marktplatz festgestellt, dass der Asphaltbelag teil-

weise so schlecht ist, dass an einem Samstag zwei Personen dort gestürzt sind. 

 

Frau Krott  wird die Fachverwaltung bitten, die unebenen Stellen erneut auszubessern. 

 

Frau Reiber spricht den neu gestalteten Brander-Feld-Weg an. Sie ist angesprochen worden und fragt, 

warum dieser Weg jetzt noch schmaler geworden ist, so dass ein Begegnungsverkehr kaum noch mög-

lich ist. 

 

Frau Krott macht den Vorschlag, am 13.12.2006 anlässlich des Ortstermins die Problematik direkt mit der 

Fachverwaltung zu besprechen. 

 

Herr Krott von der SPD-BF teilt noch mal die ständigen Missachtungen des Durchfahrtsverbots in der un-

teren Karl-Kuck-Straße mit. Die Radfahrer sind in diesem Bereich erheblich gefährdet, weil die PKW teil-

weise von der Nordstraße kommend durch die Karl-Kuck-Straße fahren. Er schlägt vor, dass das Be-

zirksamt sich mit der örtlichen Polizei in Verbindung setzt, um dort Kontrollen durchzuführen. 
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